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Invités  

Présents :  

M Rémi GUILLON Entraineur Section sportive départementale 

 

Excusés : 

⮚ Mme BORDERIE Sophie, Présidente du CD47 

⮚ Mme PALLARES Marylène, Vice-Présidente du CD47 

⮚ Mr TOVO Jean-Marie, Président du CDOS 

⮚ M. CHIPY Jean-Baptiste - Chef de Service / Service des Sports Agen 

⮚ M. LACOMBE Nicolas Maire de Nérac 

⮚ M. LORENZELLI Alain, Président Albret communauté 

⮚ M. DEBERGHES Marc, Président de la Ligue Nouvelle Aquitaine de Natation 

Procès-verbal 
Assemblée Générale 

Comité départemental de Natation du Lot-et-Garonne 

12 Octobre 2024 à la Salle des Ecuyers à Nérac 
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Début des travaux à 9h30 

 
 

1- Accueil des participants et Appel nominatif des clubs : 

 
Comité directeur  
Présents : Mr Jean-Marc LANDAIS, Mme Chrystelle LESPINE, Mme Viviane LARPIN. M. LESPINE Cyril, M 
DEYNU Christophe, Mme BOQUET Catherine (nommée secrétaire de séance en l’absence de Mme MALLIÉ) 
Excusés : Mme MALLIÉ Nathalie 
 
 
Clubs présents : 5 
CERCLE DES NAGEURS DE Villeneuve-sur-Lot : Jean-Marc LANDAIS (Procuration de M. GASQUET Président)  
CLUB ALBRET NATATION : Anaëlle CONSTANTIN (Procuration de Emmanuel GAIOTTI Président)  
MARMANDE NATATION : Cyril LESPINE (Président)  
SUA NATATION : Pierre LEGROS (Président) 
TONNEINS NATATION : Vincent BLASCO (Président) 
 
Personnes candidates excusées :  
Emmanuel GAIOTTI 
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2- Ouverture de l’assemblée Générale : 

Jean Marc remercie toutes les instances, leurs représentants Élu(e)s et Salarié(e)s qui œuvrent pour le bon 
fonctionnement du comité et avec qui le comité a toujours eu des relations constructives et pérennes durant 
cette dernière olympiade. 

Jean Marc remercie toutes les instances de Nérac qui nous accueillent aujourd’hui et lors des compétitions. 

Merci au Conseil départemental du Lot et Garonne pour les subventions qui permettent en partie de salarier Rémi, 
ainsi que l’agglomération d’Agen qui permet à la section sportive de nager gratuitement, il remercie également les 
Communautés de Val de Garonne, Albret Communauté, du Grand Villeneuvois,  la ligue Nouvelle Aquitaine de 
Natation, les partenaires ou mécènes Chrono informatique et le Crédit Agricole. 

Jean Marc remercie les bénévoles et dirigeants des clubs pour le travail accompli durant cette olympiade. 
 
Il remercie également Rémi GUILLON, salarié du CD, pour l’encadrement de la Section Sportive. 
 
 

 
 

 

 

 



 

  Page  
5 sur 38 

 

3- Homologation du PV de l’AG du 12 Janvier 2024 

PV AG du 12/01/2024 : 1 voix contre (Pierre LEGROS SUA), 4 voix pour, Le PV d’AG est validé. 

 
 
Pierre émet des remarques sur le PV d’AG de Février 2023. Après un long échange, les membres rappellent que ce 
PV a été validé, et que les éventuelles remarques à étudier méritent de l’être en question diverses pour reprendre le 
cours de l’AG. 
L’AG reprend donc son déroulement. 
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4- Rapport moral et sportif  
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OFFICIELS 
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SECTION SPORTIVE animée par Rémi GUILLON, Merci aux établissements (3) qui accueillent les nageurs.  
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SOLLICITATION MILITAIRE : le comité a simplement aider à l’organisation. Bel échange. 

 

CHPTS France N2 NAT ARTISTIQUE à PUJOLS.  Très bel évènement avec un très bon retour des clubs. Merci aux 

partenaires et au club support du CNV pour l’accueil toujours irréprochable. 
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VOTE DU RAPPORT SPORTIF : Validé à l’unanimité 

5- Bilan financier et Validation des tarifs (engagements – section sportive) 

 

Chrystelle LESPINE indique que la clôture est au 15/09/2024 la durée est de 12 mois. 
Au 15/09  
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VOTE DU RAPPORT FINANCIER : Validé à l’unanimité 
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6- Budget prévisionnel 
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VOTE DU BUDGET PREVISIONNEL : Validé à l’unanimité 
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VOTE DES TARIFS : Validés à l’unanimité 
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7- Intervention des invités 

Pas d’intervention 

8- Questions diverses 

Problématique avec les plaques de virage : 08/01/2015 facture au comité : Ces plaques sont anciennes et 

sont remisées au SUA. 

Un jeu de plaque appartient au comité et suivra dorénavant systématiquement le matériel informatique et de 

chronométrage. 

 

Une facture est éditée de la part du comité vers le SUA qui concerne des heures que Rémi a effectué pour le 

SUA du mois de Janvier 2024 à Septembre 2024. Pierre précise que cette facture doit être soumise au bureau 

du SUA. Les suites à donner seront donc à traiter par la prochaine équipe élue. 

 

Pas d’autres questions diverses, tout le monde confirme souhaiter que cette AG clôt les dissonances 

précédentes, et que tous s’engagent à poursuivre de manière solidaire et bienveillante. 

 

ELPHEGE PHILEMONT MONYOUT 

 

Grosse pensée pour Phil qui reste un pilier de la natation Lot et Garonnaise qui ne peut pour raison de santé être 

présent aujourd’hui mais que le comité tient à remercier. 
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9- Clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire 

CLOTURE DE L’AG ORDINAIRE A 11h02 

 

REMERCIEMENTS DU PRESIDENT JEAN-MARC LANDAIS 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée générale ordinaire est clôturée à 11h02. 
 

A Nérac, le 12 Octobre 2024 A Nérac, le 12 Octobre 2024  

La Secrétaire de séance 
Catherine BOQUET 

Le Président  
Jean-Marc LANDAIS 
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10- Ouverture de l’assemblée Générale Élective et Appel nominatif des clubs 

 

 

11- Élections 

Quorum: 955 voix pour 955 : L’AGE peut se dérouler 

CSOE: COMMISSION DE SURVEILLANCE DES OPERATIONS ELECTORALES 

Mission de la commission: 
«La CSOE du Comité est chargée de veiller au respect des dispositions prévues par les Statuts et, le cas 
échéant, le Règlement Intérieur du Comité, lors des opérations de vote relatives à l’élection du CODIR et du 
Président du Comité.» 
2 membres approuvés en CODIR 
Chrystelle LESPINE (MARMANDE NATATION) & GENSE Frédéric (MARMANDE NATATION)  
 
Application des documents:  
Statuts du comité en date du 21/02/2023 - validés lors de l'AG du 21/02/2023.  

➢Vote électronique:  
Lors du CODIR du lundi 9 octobre 2024, il a été validé que les Présidents de clubs effectueront le vote par 
vote électronique via une application conseillée et validée par la fédération : Balotilo 
Les liens sont envoyés aux présidents des clubs par la CSOE.  
 
 

https://www.balotilo.org/
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Présentation des candidats  
Chrystelle présente les candidatures reçues au nombre de 8. Elles sont toutes recevables. 

 

VOTE DES MEMBRES DU CODIR 

 
Tous les candidats sont élus au premier tour.  
Les nouveaux membres du CODIR se réunissent à huis clos pour débattre et présenter les candidatures aux 
postes de Président. 
Après quelques minutes, le CODIR ne présente qu’une seule candidature au poste de Présidente : Catherine 
BOQUET.  
La CSOE envoie les liens de vote. 
 

VOTE DU POSTE DE PRESIDENTE 

  

 

Catherine BQOUET est élue 
présidente du comité à 
l’unanimité 
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12- Clôture de l’assemblée Générale Élective 

Catherine remercie vivement les clubs pour leur confiance et leur soutien. Elle remercie aussi l’échange 
positif et constructif qui vient d’avoir lieu à huis clos. Elle remercie également les membres du précédent 
CODIR y compris et surtout ceux et celles qui ne se sont pas représentés bien qu’ils aient fortement contribué 
à la bonne santé et à la dynamique du comité. 
Les membres souhaitent se réunir dans un prochain CODIR pour nommer un secrétaire et un trésorier et 
d’autres fonctions si souhaitées. Ce CODIR aura lieu le Jeudi 17 Octobre en visio. 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée générale élective est clôturée à 11h45. 
 

 A Agen, le 12 Octobre 2024  
  

 La Présidente  
Catherine BOQUET 

  
 

 
   
 


